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Zitat von masterfcn 

Rebbe hat bislang noch nirgends performt. Das immer absolute Grütze gewesen und
wenn man dann im Interview mit der Bild wieder die letzte Aussage liest...scheinbar
scouten wir nur in Deutschland, Schweiz und Österreich. Da wundert es mich nicht,
dass wir uns immer weiter verschlechtern.

Auch wenn es wehtut, vielleicht tut so ein Abstieg sogar mal gut, damit man endlich
mal richtig durchwischt - auf und neben dem Platz. Siehe Kaiserslautern...

Sorry für den Lachsmiley. Aber dein letzter Absatz ist einfach nur naiv. Ein Abstieg in die dritte
Liga wäre das Ende des Ruhmreichen in der aktuellen Form. Verabschiede dich mal von der
romantischen Vorstellung des Neuaufbaus durch Gesund schrumpfen in der dritten Liga mit
neuem Personal. Die erste Voraussetzung dafür wäre die Lizenz für die dritte Liga.
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